
令和４年度 第２回上郷地域会議 会議録 

■日 時 令和４年５月１７日（火） 午後 7時から８時３０分まで 
■場 所  上郷交流館 ２階 ふれあい的ホール 
■出席者  委 員      ：１６名 

事務局（上郷支所）：近藤支所長、梅津副主幹、小船担当長、藤村主任主査、 
上郷交流館 ：太田交流館長

■次 第  
１ 会長あいさつ 
２ 報告事項 
（１）第１回上郷地域会議の会議録について 
（２）地域会議だよりNo46 の発行について
（３）上郷地域バス運営協議会の委員について 
３ 協議事項 
（１）地域課題解決事業について 
   ①健康事業について 
  ②上郷地域バス推進事業について 
（２）グループワーク「上郷地域をより住みよいまちにするために必要なこと」 
４ 事務連絡 
（１）上郷地域バスの利用状況報告
（２）次回の地域会議日程について 

■議事（要約） 
１ 会長あいさつ  省略

２ 報告事項 

（１）第１回上郷地域会議の会議録について 

第１回上郷地域会議の内容について、事務局から報告。 

（２）地域会議だよりNo46 の発行について

地域会議だよりNo46 の発行について、事務局から報告。 

（３）上郷地域バス運営協議会の委員について 

神谷会長、光持委員に決定したことを報告。



３ 協議事項 
（１）地域課題解決事業について 

①健康事業について 
②上郷地域バス推進事業について 

過去の取組内容と今年度の事業計画について、事務局より説明。

【主な意見等】
 （委 員）健康増進啓発グッズの配布について、どのような団体への配布を見込んでい

るか？
 （事務局）各自治区主催のウオーキング大会等の健康イベント、交流館祭及び上郷スポ

ーツクラブ主催のウオーキングイベントでの配布を考えている。それだけで、
多くの啓発グッズが必要となるが、各自治区からの要望が少なければ、地域
の自主活動グループ等への配布も検討したい。 

 （委 員）健康啓発グッズはどのように配布するのか？
 （事務局）基本的には、事務局がイベントに出向き、ストレッチ動画や柳川瀬公園等に

設置されている路面標示の PRを兼ねて配布する予定。 
 （委 員）全てのイベントに参加するのは大変なため、チラシ等を上手に使い、主催者

に PRをしてもらう方法でも良いのではないか。
（委 員）チョイソコにこにこバスについて、委員として地域の声を聞くにも限界があ

るが、アンケート調査は行っているか？
 （事務局）チョイソコ会員を対象に、３月末にアンケート調査票を送付済み。現在集計

作業中。地域会議委員としては、身近な方から届いた地域の声を事務局に届
けていただければと考えている。

（２）グループワーク 

①から③グループに分かれ、「上郷地域をより住みよいまちにするために必要なこ
と」をテーマに、地域課題等についてグループワークを行った。

〇グループ 

①グループ
神谷 昌直 岩月 小百合 竹下 右二 

近藤 繁 奥田 聡子 光持 敏美 

②グループ
髙村 裕幸 酒井 百合子 有我 尚 

成田 誠 江里口 あけみ 

③グループ
梅村 尊仁 中尾 里美 山本 一彦 

鈴木 光郎 伊藤 身奈



８ 事務連絡 

以下の事項について事務局から情報提供。 
（１）上郷地域バスの利用状況報告
（２）次回の地域会議日程について 

◆次回会議開催 
◇第３回地域会議 と き：令和４年６月２１日（火） 午後 7時から 

ところ：上郷交流館 １階 ふれあいホール 


